

FINTESA SECURITIZADORA

Santiago, 14 de Junio de 2012

Señor
Fernando Coloma Correa
Superintendente de Valores y Seguros
Presente

Ref. Remite publicación que indica

Señor Superintendente:

En conformidad a la normativa vigente, adjunto remitimos a usted copia de aviso publicado en el diario Estrategia de fecha 14 de Junio de 2012, en el que se informa resultado del sorteo de los Títulos de Deuda series BSABN-ABH y BSABN-BBH que se rescatarán y pagarán anticipadamente, de conformidad a lo establecido en la letra O de la cláusula octava del Contrato de Emisión de Títulos de Deuda de Securitización que consta de escrituras públicas de 4 de julio de 2002 y 16 de agosto de 2002, ambas Notaría Patricio Raby B.

Con esta misma fecha hemos remitido las comunicaciones pertinentes a las Bolsas de Valores, DCV y Representante de Tenedores de Títulos de Deuda.

Sin otro particular, saluda atentamente a usted.



p. Fintesa Securitizadora S.A.

Niño y Cáncer

Ayer Chilenter hizo entrega de cuatro notebook a la Fundación Niño Cáncer, con el fin de que sean usados en el Departamento de Oncología Infantil del Hospital Calvo Mackenna. La entrega se realizó en las dependencias del centro de salud, que cada año recibe 100 casos nuevos de menores que padecen la enfermedad y que vienen a engrosar las listas del centro de salud. El objetivo de habilitar notebooks móviles, es para que los niños que deben pasar largas horas en la sala de espera puedan divertirse con juegos electrónicos o navegar por internet.

EAN PAUL LUKSIC

Antofagasta Minerals Iniciaré la Producción de Antufoagasta el Segundo Semestre de 2014

En la junta anual de accionistas, la compañía aseguró que sus operaciones están en línea con las estimaciones de producción de este año.

Jean Paul Luksic, presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals, anunció en la junta anual de accionistas, celebrada en Londres, que el proyecto Antucoya de Antofagasta "comenzará su producción en la segunda mitad de 2014". Además, destacó que en Pelambres se espera llegar a la meta de producción (en los dos años anteriores no la alcanzaron) y que "el directorio no está satisfecho con el rendimiento de Esperanza, pues aún no ha alcanzado la capacidad de diseño de 97 mil toneladas por día", explicó.

"Hemos tenido un progreso significativo durante los 18 meses pasados, y estimamos que Esperanza pueda funcionar con alrededor de 80 mil toneladas por día este año, y con las mejoras que seguimos haciendo, deberíamos alcanzar la capacidad completa hacia el final de 2013", agregó. El empresario también manifestó que "la mina Michilla sigue funcionando con rentabilidad, y estamos evaluando opciones para seguir ampliando su vida útil".

Acerca de la economía global, Luksic sostuvo que "pasa por un período desafiante e imprevisible, y esto ha afectado a los precios de materias primas. Sin embargo, seguimos creyendo que los fundamentos de mercado subyacentes para el cobre permanecen fuertes". En relación a la energía, afirmó que "estamos preocupados por el desafío que enfrenta el país para los próximos años", y complementó que "estamos jugando un papel importante en el desarrollo de nuevas fuentes de energía renovables en Chile. En Pelambres hemos firmado recientemente un acuerdo de energía a largo plazo con un parque eólico, y tomaremos una participación del 30% en el proyecto. Cuando esté terminado, será el mayor de Chile".

Préstamo a CSAV

La Compañía Sudamericana de Vapores (CSAV), del Grupo Luksic, suscribió un crédito por US\$90 millones con el banco alemán DVB. El préstamo es a 12 años de plazo y será utilizado para completar el financiamiento de los dos últimos barcos de un total de siete que la empresa ordenó construir al astillero Samsung Heavy Industries en el marco de su plan de adquisición de navíos. Precisamente el martes, en Corea del Sur, CSAV recibió uno de estos dos buques: el Toftén.

Codelco

El primer reactor de energía solar en Chile inauguró ayer Calama Solar, la primera planta fotovoltaica industrial del país. Esta iniciativa es parte de la estrategia de Codelco de inversión para elevar los estándares ambientales de Codelco y del compromiso con las comunidades para mejorar nuestro desempeño en sustentabilidad", señaló Thomas Keller, presidente ejecutivo de la estatal. La iniciativa consideró una inversión neta de US\$3,5 millones y permitirá generar 1 Megawatt de potencia a las zonas industriales de la División Chuquibambuta.

En la junta anual de accionistas, la compañía aseguró que sus operaciones están en línea con las estimaciones de producción de este año.

Jean Paul Luksic, presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals, anunció en la junta anual de accionistas, celebrada en Londres, que el proyecto Antucoya de Antofagasta "comenzará su producción en la segunda mitad de 2014". Además, destacó que en Pelambres se espera llegar a la meta de producción (en los dos años anteriores no la alcanzaron) y que "el directorio no está satisfecho con el rendimiento de Esperanza, pues aún no ha alcanzado la capacidad de diseño de 97 mil toneladas por día", explicó.

"Hemos tenido un progreso significativo durante los 18 meses pasados, y estimamos que Esperanza pueda funcionar con alrededor de 80 mil toneladas por día este año, y con las mejoras que seguimos haciendo, deberíamos alcanzar la capacidad completa hacia el final de 2013", agregó. El empresario también manifestó que "la mina Michilla sigue funcionando con rentabilidad, y estamos evaluando opciones para seguir ampliando su vida útil".

Acerca de la economía global, Luksic sostuvo que "pasa por un período desafiante e imprevisible, y esto ha afectado a los precios de materias primas. Sin embargo, seguimos creyendo que los fundamentos de mercado subyacentes para el cobre permanecen fuertes". En relación a la energía, afirmó que "estamos preocupados por el desafío que enfrenta el país para los próximos años", y complementó que "estamos jugando un papel importante en el desarrollo de nuevas fuentes de energía renovables en Chile. En Pelambres hemos firmado recientemente un acuerdo de energía a largo plazo con un parque eólico, y tomaremos una participación del 30% en el proyecto. Cuando esté terminado, será el mayor de Chile".



Jean Paul Luksic, presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals.

EN MARCO DEL XVI ENCUENTRO EMPRESARIAL Presidente de la CRCP Pide que se Concreten Proyectos en Región de Valparaíso

En la inauguración del XVI Encuentro Empresarial, Jorge Martínez, presidente de la Cámara Regional del Comercio de Valparaíso (CRCP), afirmó que "Chile no va a alcanzar el desarrollo con estos niveles de centralismo", agregando que "estamos convencidos de que la concentración del poder en Santiago está dañando al país cada día más y pronto podemos entrar en un camino sin retorno".

Como ejemplos de los efectos del centralismo, Martínez mencionó la venta de Esval, donde "los recursos no quedaron en la zona", la falta de embalses, el desarrollo de un master plan de desarrollo portuario regional, la nueva normativa de casinos, la falta de una ley de puertos, entre otros puntos.

El ejecutivo recordó también proyectos anunciados y no concretados. "Son tantas las promesas anunciadas y no cumplidas por los diferentes gobiernos, que se ha



Jorge Martínez, presidente de la Cámara Regional del Comercio de Valparaíso (CRCP).

producido un deterioro de la confianza", dijo. Nombró

por citar algunos, el tren rápido a Santiago, el centro internacional de convenciones, la nueva ruta F30, la solución definitiva al Paso Los Libertadores, el embalse Puntilla del Viento, el túnel de baja altura y la ampliación de Merval.

7 proyectos anunciados no han sido concretados en la Región de Valparaíso.

Oferta Especial \$124.990

FORMULA BIKE

FORMULA 10000 MTB 26"

Marcha: MTB Doble suspensión

Velocidades: 18 SILLARINO

Frenos: Delantero y Trasero: Disco mecánico

Frenos: STIMANO 6 velocidades

Llantas: 26" 29.500 con cámara incluida, Aro 26"

www.formulabike.cl

Venta de Vehículos Pesados Cayó 8,8% en Mayo

Venta de Camiones y Buses

(Primeras inscripciones RVM, en unidades 2012)

| | % var. | | Enero - Mayo | | % var. |
|---------------|--------------|-------------|--------------|--------------|--------------|
| | Mayo | 12/11 | Camiones | Buses | |
| Mercedes Benz | 270 | 25,8 | 0 | 0 | 270 |
| Freightliner | 108 | -30,8 | 80 | 0 | 80 |
| Volkswagen | 48 | 30,3 | 45 | 0 | 45 |
| JAC | 120 | 3,4 | 49 | 20 | 69 |
| Chevrolet | 84 | -1,4 | 53 | 20 | 73 |
| Volvo | 142 | 1,4 | 49 | 47 | 96 |
| Ford | 72 | -22,2 | 40 | 0 | 40 |
| International | 89 | 56,1 | 0 | 0 | 0 |
| Mack | 38 | 13,4 | 28 | 31 | 59 |
| Fuso | 58 | 2,8 | 26 | 0 | 26 |
| Hino | 50 | 20,0 | 27 | 0 | 27 |
| JMC | 32 | -8,5 | 27 | 0 | 27 |
| Scania | 139 | 41,5 | 180 | 14 | 194 |
| Dong Fang | 37 | 27,6 | 240 | 14 | 254 |
| Fytus | 7 | 0,0 | 0 | 0 | 0 |
| Foton | 20 | -39,4 | 197 | 0 | 197 |
| Yutong | 33 | 31,3 | 152 | 0 | 152 |
| Ivaco | 24 | -36,8 | 125 | 6 | 131 |
| Man | 24 | -20,0 | 100 | 0 | 100 |
| Sinotruk | 14 | 7,7 | 72 | 0 | 72 |
| FAW | 13 | 22,0 | 0 | 0 | 0 |
| Higer | 14 | 55,6 | 0 | 54 | 54 |
| Kenworth | 7 | 0,0 | 0 | 0 | 0 |
| Yuyi | 10 | 0,0 | 0 | 29 | 29 |
| Kenworth | 4 | 20,0 | 0 | 0 | 0 |
| Shacman | 4 | 0,0 | 0 | 0 | 0 |
| King Long | 2 | 0,0 | 0 | 0 | 0 |
| Yutong | 9 | 0,0 | 0 | 18 | 18 |
| Jibei | 0 | 0,0 | 0 | 0 | 0 |
| Changan | 2 | 0,0 | 0 | 0 | 0 |
| Deere | 2 | 100,0 | 0 | 0 | 0 |
| Caterpillar | 0 | 0,0 | 0 | 5 | 5 |
| Nissan | 0 | 0,0 | 0 | 0 | 0 |
| Dai | 0 | 0,0 | 0 | 0 | 0 |
| Other | 0 | 0,0 | 0 | 0 | 0 |
| TOTAL | 1.721 | -8,8 | 7.365 | 1.334 | 8.700 |

Fuente: Anac.

En mayo se comercializaron 1.721 unidades, entre camiones y buses, un 8,8% menos que en igual mes de 2011, cuando se vendieron 1.888 vehículos pesados.

La Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC), detalló que en el acumulado entre enero y mayo se colocaron 8.700 unidades, es decir, 544 menos que en el ejercicio anterior, lo que marca una baja de 5,9% respecto de igual período del pasado ejercicio.

La venta de buses en mayo alcanzó las 328 unidades, lo que significa un incremento del 39% respecto de similar lapso del año anterior. Mientras que las colocaciones acumuladas de enero a mayo alcanzaron las 1.334 unidades, un 9% menos que en el mismo tramo de 2011.

En cuanto a los camiones, en mayo se vendieron 1.393 unidades, lo que representa una caída del 16% en comparación a igual mismo mes del ejercicio previo. Además, en los primeros cinco meses sufrió una baja de 5%, llegando a los 7.366 camiones comercializados.

FINTESA SECURITIZADORA S.A.

RESCATE ANTICIPADO DE TÍTULOS DE DEUDA

Fintesa Securitizadora S.A., en su calidad de emisor de los títulos de deuda series BSABN-ABH y BSABN-BBH, en adelante, los "Títulos de Deuda", inscritos en el Registro de Valores bajo el N° 300 de fecha 27 de agosto de 2002, informa que procederá al rescate anticipado de los Títulos de Deuda de dichas series que se singularizan a continuación, sorteados de conformidad a lo establecido en la letra O de la cláusula octava del Contrato de Emisión de Títulos de Deuda de Securitización, que consta de escritura pública de fecha 04 de julio de 2002, y de modificación contenida en la escritura pública de fecha 16 de agosto de 2002, ambas otorgadas en la Notaría de Santiago de don Patricio Roby Benavente y el sorteo realizado ante la presencia del Notario Público de Santiago don Eduardo Díez Morello, con fecha 08 de junio de 2012 a las 10:00 horas en Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 949, piso 25, comuna de Santiago, cuya acta fue protocolizada en la misma fecha del sorteo en la Notaría de Santiago de don Eduardo Díez Morello.

| Serie BSABN - ABH | Serie BSABN - BBH |
|-------------------|-------------------|
| BSABN - ABH - 24 | BSABN - BBH - 112 |
| | BSABN - BBH - 94 |
| | BSABN - BBH - 85 |

El monto de saldo insoluto al día de rescate a pagar por cada Título de Deuda de la serie BSABN-ABH es de UF 4.451,58.-

El monto de saldo insoluto al día de rescate a pagar por cada Título de Deuda de la serie BSABN-BBH es de UF 890,32.-

El rescate y pago de los Títulos de Deuda sorteados se efectuará conjuntamente con el pago ordinario de los restantes títulos el día 21 de junio de 2012, en horario normal de atención a pública en las oficinas del BBVA, Chile, Avenida Pedro de Valdivia 100, 2° piso, Providencia, Santiago.

Garante General
Fintesa Securitizadora S.A.